

情報提供日：令和元年7月30日

## 7/27・28開催“龍ヶ崎ひまわりフェスティバル”が盛況で終了 ファミリー層を中心に1,443名が来場しました！



令和元年7月27日・28日の両日、グリーンツーリズムイベント「龍ヶ崎ひまわりフェスティバル～ひまわり迷路大開放&ひまわり迷路でウォークラリー～」が開催され、お子様連れのファミリー層を中心に、市内外から2日間で合計1,443名の方に来場いただきました。

約18,000本のひまわりが咲き誇った会場内は、子どもたちの「本当に迷路になってる！」「チェックポイントあったよ！」などの声でにぎわい、アンケート回答では「一面のひまわりすてきでした」「こどもが楽しそうでよかった」「夏の思い出の1ページになりました」「来年以降も継続してほしい」などの感想が多数寄せられました。

多くの方がご家族やご友人とともに満開のひまわりや、チェックポイントを回りながら地域やひまわりに関するクイズに答えるウォークラリーを楽しまれ、笑顔に満ちたイベントとなりました。

報道機関の皆様には、事前のイベント告知などご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。あわせて、本イベントの概要および今後の予定もご案内いたしますので、引き続きよろしくお願いたします。

### ■「龍ヶ崎ひまわりフェスティバル～ひまわり迷路大開放&ひまわり迷路でウォークラリー～」概要

龍ヶ崎市駒馬町の休耕地を活用した龍ヶ崎市地域おこし協力隊員の企画による手作りのイベントです。ひまわり迷路は上空から見ると漢字の「龍」の字に見える“ひまわりアート”になるよう、工夫を凝らし、設計しました。NPO 法人バイオライフの栽培指導により、地域おこし協力隊の松葉瀬、一般参加者19名を中心に、駒馬台小学校3年生45名も加わり、5月からひまわりを大事に育ててきました。

### ■今後の予定

栽培に携わるメンバーは引き続きひまわりの管理を行ない、9月に種を収穫します。種は搾油し、ひまわり油にして一般参加者や駒馬台小学校3年生に配布する予定です。

担当課	龍ヶ崎市 農業政策課 担当：地域おこし協力隊 松葉瀬 連絡先：0297-64-1111(内線432)
-----	--

